Maisons &

APPARTEMENTS
IMMOBILIER Y ,
REALESIATE &
Pieces 7 Pieces
Superficie 184 m2
Référence VVI150002677
Prix 1999 999 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Maisons &
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Riviera immobilier vous présente cette propriété a vendre a cavalaire | Vue mer
panoramique et piscine pour cette propriété de caractére, une vue mer a couper le
souffle sur un terrain de plus de 2300m2 ! Offrant de superbes volumes sur environ
165m2 habitables, une hauteur sous plafond rare et une architecture
avant-gardiste, cette propriété vous accueille en rdc avec un vaste hall d'entrée
menant en enfilade sur environ 50m2 sur un salon, un second salon avec
cheminée, une cuisine ouverte et cellier avec un patio, puis une chambre avec salle

de bain, tous faisant face a la baie et au grand ...

Panoramic sea views and a swimming pool for this character property, a
breathtaking sea view on a plot of over 2300m2! Offering superb volumes over
approximately 165m2 of living space, rare ceiling heights and avant-garde
architecture, this property welcomes you on the ground floor with a vast entrance
hall leading in succession over approximately 50m2 to a living room, a second living
room with fireplace, an open kitchen and pantry with a patio, then a bedroom with
bathroom, all facing the bay and the open seal On the first floor, a mezzanine

landing, 3 bedrooms, two bathrooms. The entire ...
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